



Nomos

Ein Gesamtüberblick der europäischen Politik 2022/2023



Jahrbuch der Europäischen Integration 2023

Herausgegeben von Prof. Dr. Dr. h.c. Werner Weidenfeld
und Prof. Dr. Wolfgang Wessels

2023, 595 S., brosch., 94,- €

ISBN 978-3-7560-0446-1

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0446-1

Das *Jahrbuch der Europäischen Integration* des Instituts für Europäische Politik (Berlin) dokumentiert und bilanziert seit 1980 zeitnah und detailliert den europäischen Integrationsprozess. Entstanden ist in 43 Jahren eine einzigartige Dokumentation der europäischen Zeitgeschichte. Das *Jahrbuch der Europäischen Integration 2023* führt diese Tradition fort. In mehr als 100 Beiträgen zeichnen die Autor:innen in ihren

jeweiligen Forschungsschwerpunkten die europapolitischen Ereignisse des Berichtszeitraums 2022/2023 nach und informieren über die Arbeit der europäischen Institutionen, die Entwicklung der einzelnen Politikbereiche der EU, Europas Rolle in der Welt und die Europapolitik in den Mitgliedstaaten und Kandidatenländern.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary

An Overview of European Policy in 2022/2023



Jahrbuch der Europäischen Integration 2023

Edited by Prof. Dr. Dr. h.c. Werner Weidenfeld
and Prof. Dr. Wolfgang Wessels

2023, 595 pp., pb., € 94.00

ISBN 978-3-7560-0446-1

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0446-1

The yearbook on European integration, compiled by the Institute of European Politics in Berlin, has documented the process of European integration in an up-to-date and detailed way since 1980. The result is a unique record of contemporary European history over a 43 year period. The 2023 edition of the yearbook continues this tradition. In approximately 100 contributions related to their main

research subjects, the book's authors portray the events of European politics in the period 2022–23 and inform the reader about the work of European institutions, the development of the EU's policy areas, Europe's role in the world and European policy in the EU's member states and candidate countries.

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.